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会 長 挨 拶 
勝野 和男 

こんにちは、ゲスト並びにビジター

の皆様ようこそおいで頂きました。早

いもので今期がはじまりまして 2 ヶ

月、私にとっての思い出の夏も終ろう

としています。夏の疲れも出る頃であ

りますのでくれぐれもお体に気をつ

けて下さい。そして私は挨拶疲れであ

ります、今日は御免なさいで済まそう

と思いましたが遠路東京からのお客

様です気をとりなおしまして挨拶を

させていただきます。 

我々の業界だけかもしれませんが

ニッパチと言いまして2月8月は暇な

月で、デパートあるいは地下街そして

ダイエー、マイカル、等々この時期を

利用しまして店舗の改装をいたしま

すがその度に幾つかのテナントが消

えてゆきます。特にこの数年間は多く

なりまして、お盆が過ぎる頃になりま

すと何処のテナントが消えて行くか

興味津々であります。このテナントの

家賃、大半は売上に対する歩合であり

まして、売上が減るとオーナー企業の

収入も減る事になりまして成績の悪

いテナントはオーナー企業から売り

場を変わってくれという事になりま

す。表現を変えますと稼ぎが少ないか

ら出て行ってくれと言うもので、そん

なテナントにとりましてはまさに秋

風であります。このテナントという言

葉辞書をひきますと店子とあります

が、さらに調べますとテンとアントの

合成でありまして、テンは小作、アン

トは人、小作人であります。小作人が

あくせく稼いで名主に吸い上げられ

るという構図は昔から変わらないよ

うであります。この小作料名古屋の中

心あたりなら売上歩合に共益費、宣伝

費をプラスしまして売上の２０％、テ

ナントはかなりの負担にあえいでい

るわけであります。ちなみに私の名主

様は“勝野彰子”であります。 

トンビが鷹の友達を持つと言うのか、

あるいは同類親和と考えたら良いの

か？ 今日は森益男君の親友の東京大

学大学院教授 大野秀敏様においでを

頂いております。せっかくの機会であ

ります、食事を早々にしまして卓話の

時間をたっぷり取りたいと思います

のでよろしくお願いいたします。 

親 睦 活 動 委 員 会 
《夜間例会のご案内》田辺 雅範 

9 月 17 日(火)にルネッサンスホテ

ル1階フローラにて午後5時 30 分よ

り受付開始で観月夜間例会を行いま

す。今回は夫婦同伴の夜間例会です。

出し物は加藤義明会員のお世話で清

影車からくり保存会によるからくり

実演です。会費は1人5千円です。参

加締切は9月3日です。多くの会員と

ご夫人のご参加をお願いします。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

伊藤 善男君  岐阜公園イルミネー

ション事業も無事終了しました。音瀬

さん、杉山さん有難うございました。 

森 益男君  大野先生をお迎えし心

から歓迎致します。本日は有難うござ

います。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

野々村 雅章君  余生を有意義に健

康で、過し度く存じて居ります昨今で

御座います。

 

前例会の記録 

平成14年 8月 27日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]東京大学建築学科 

大学院教授 大野 秀敏様 

[ビジター]大松利幸君(岐阜R.C.) 

[出席]会員総数45名（出席免除0名、

猶予0名）本日出席30名 66.66％

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告

[卓話]「岐阜の将来像について」 

東京大学建築学科大学院 

教授 大野 秀敏様 

担 当 会員増強委員会

 

次 回 予 定第第566回 

平成14年 9月10日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]卓話  

「高校を取り巻く環境変化」 

岐阜女子商業高校 校長 大杉 二郎様 

担当 職業分類委員会

岐阜中週報
平成 14 年 9 月 3 日（火）
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例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
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